

## **Classe de 4ème primaire :**

Bonjour, nous sommes les élèves de 4ème année de l'école communale de Mainvault.  
Nous sommes 18 (8 filles et 10 garçons).



cette année, nous avons deux institutrices à mi-temps chacune.

Madame Stéphanie avec qui nous travaillons principalement en français, histoire et géographie et Madame Gaëlle qui nous fait découvrir les mathématiques et les sciences.

Nous essayons de construire nous-mêmes nos apprentissages : en cherchant seuls une(des) solution(s) à des "situations-problèmes", puis en discutant ensemble et enfin en essayant de mettre en évidence l'essentiel.

Nous planifions notre travail à domicile ainsi nous pouvons prendre l'avance.

Nous allons tenter de devenir plus autonomes petit à petit en effectuant différentes tâches à notre rythme, dans l'ordre souhaité mais en respectant le délai prévu.

Nous nous entraiderons pour surmonter les difficultés rencontrées par l'un ou l'autre et nous découvrirons livres de la bibliothèque dès que nous aurons un peu de temps.